
今の面積で話
が進むのはお
かしい

静かで落ちつ
いた環境

自然遊びがで
きる場所

多度の自然に見
合った学校である
こと
面積を十分に確保
小と中の日課の違
いに合わせると小
学校だけ統合でよ
い(15年前の答申尊
重)

地球環境に
配慮した
学校施設
多機能は必要
がない

安心で安全な
広い場所

敷地面積
3万～4万㎡
の確保は可能
か…

藤原小学校・中学
校は47,000㎡
→これ以上の広い
土地
防災
安全・安心

小学校の再
編・統合に必
要な広さ
多度なら最低
2万㎡

小学校は一校にす
るのは何とかなる
と思いますが、中
学校まで一緒にと
いうのがちょっと
無理が有ると思い
ます

安心安全が保障され
ること
池田小のような被害
が多機能化によりリ
スクが上がる。「誰
が」来校しているの
か明らかな整備が前
提

防災拠点とし
ての学校

スクールバス
ではないとい
けない場所が
避難施設にな
りますか？

まちの中心部
みぞのは論外！
市として提案す
るのは無責任！

ゆい保育所の東
方の丘陵地
2万㎡がとれる
災害予定が見込
まれない

水害・土砂災
害に強い所
子どもと避難
所の安全性

スクールバス
中学生はなし
ですか？
(アイリスの場
合)

多度町内の広さを考
え通学面の配慮がい
る(スクールバスは
２台では不足)⇒時
間のロスが子どもの
イライラやトラブル
につながる

新しい学校は
生徒だけ
使わなくなっ
た場所を地域
の人が使用

例えば放課後
児童クラブ

学校あいたと
ころに

予算もはっき
りせず候補地
を市民に議論
させるのか…

安全面の確保
むずかしい。

仮定なので…
マイクロバスの資
金、算用方は？
みぞのアイリスで
1年で９千万なら
50年で50億かか
る

市の構想は
無理を詰め込ん
だ内容

用地もないのに
こんな構想はムリ

用地補償費・
買収費の予算
が不明で
議論させる
とは…

小学校の統合は
今までうまくで
きなかった。そ
れをやったら皆
がさすが市長と
言うと思う

地域の理解は得ら
れていないと思う
〈事業をつづけるとは…〉

トップダウンの施策
で市民（町民）の意
見を聴く…とは 民
主主義に反すると思
う。

焦って結論を出す
（一体校建設）ので
なく、今の悩みに合
わせた熟議が必要
（15年前は小の統合
のため１年半かけて
いる）小学校と中学校は

別建物の方が子ど
も達の関係がリ
セットされて
「中学校生活が楽
しい」という子ど
もが多いです。

同じ屋根の下
に小中は一緒
ではダメ

小学校の再編
統合を
→小中一貫校
はいらない

市長・教育長へ
公約をとりやめる
勇気 きっと好感
度があがる
教委・町づくりが
んばって下さい

中学校そのまま
中小増築（南庭
へ）青葉増築（東
へ） 中１校、小
２校の学校再編を
希望

現在の複式学
級の対策をま
ず…
市担先生を配
置できないか

行政（財政）から
小中一貫校と小中
１校ずつは経費が
安上がりになる。
木曽岬町も勤務したが、
少人数でも２校あった
方がよいと感じていた。

素晴らしいもの
であれば、教育
長が出てきて話
をして下さい。
なぜ、来ないの
かしら？

自治会の賛同は難
しいと思うが…

長島町1.6万で小３
校 多度1.2万で小
２校 木曽岬町小
１校


